

OPINI PUBLIK

Pangdam Hasanuddin: Serbuan Vaksin Tingkatkan Daya Imunitas Masyarakat Sesuai Kebijakan Pemerintah

Subhan Riyadi - [SULSEL.OPINIPUBLIK.ID](https://sulsel.opinipublik.id)

Mar 27, 2022 - 23:59



Bone - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., didampingi Ny. Amelia Andi Muhammad meninjau serbuan vaksinasi tepatnya di lapangan Basket Jl. Orde Baru Kelurahan Manurunge, Kecamatan Tanete Riattang, Kabupaten Bone, Minggu (27/03/2022).

Turut hadir Kapoksahli Brigjen TNI Andi Kaharuddin, S.I.P., M.M., Danrem 141/TP Brigjen TNI Djashar Jamil, S.E., M.M., Bupati Bone Dr. H. Andi Fahsar Mandi Padjalangi, M.Si., beserta unsur Forkopimda Kabupaten Bone serta Pejabat TNI Polri di wilayah Bone.

Pangdam dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pimpinan forum koordinasi pimpinan daerah (forkopimda) dan DPRD Kabupaten Bone.

"Adapun kedatangan saya di Kabupaten Bone dalam rangka kegiatan vaksinasi massal atas kerjasama Kodam Hasanuddin, Korem 141/TP, Kodim 1417/Bone serta pemerintah daerah Kab. Bone maupun instansi terkait lainnya," tutur Pangdam.

"Pelaksanaan vaksinasi dalam rangka hari jadi Bone ke-692, saya sangat mengapresiasi atas pelaksanaan vaksinasi hari ini dan saya mendapat laporan bahwa pelaksanaan vaksin bukan hanya di pusatkan disini akan tetapi seluruh, di 27 Kecamatan dan target tiap Kecamatan 200 orang, di sini sendiri yang hadir hampir 1.000 orang," Ungkapnya.

"Vaksin ini juga disiapkan beberapa hadiah maupun sembako, ini merupakan bentuk sentuhan yang di berikan kepada masyarakat, bukan hanya untuk menarik antusias perhatian akan tetapi lebih memancing minat kesadaran masyarakat untuk datang divaksinasi," Sambungnya.

Pada kesempatan ini pula Jenderal Bintang Dua ini memperkenalkan diri bahwasanya dirinya adalah keturunan raja Bone, dan merasa bangga bisa mengabdikan di kampung sendiri.

"Serasa saya, sebagai Pangdam kembali ke kampung sendiri dan saya adalah keturunan Raja Bone ke-32 yakni Andi Mappanyukki, hal ini merupakan suatu kebanggaan tersendiri bagi saya sebagai anak putra daerah berasal dari Bone Sulawesi Selatan," tandasnya.

"Saya menjadi Pangdam merupakan amanah setelah dilantik Kasad bulan lalu, ini menjadi kebanggaan masyarakat Bone karena ada salah satu putra dari Bone bisa menjadi Pangdam Hasanuddin saat ini," tambahnya.

"Harapan saya masyarakat Bone solid penuh dengan kekompakan tentunya ini merupakan barokah dari Allah SWT. Perlu diketahui di Kabupaten Bone banyak putra asli Bone yang mengabdikan di segala sektor diantaranya ada yang berhasil di eksekutif, yudikatif, legislatif dan sayapun bangga menjadi putra asli Bone," tutupnya.